

Reges Interesse an der Wahlveranstaltung von Walter Jucker

Trotz ungünstigen Wetters am Samstagnachmittag war die Wahlveranstaltung von Walter Jucker im Stadtpark West gut besucht. Zahlreiche Rheinfelderinnen und Rheinfelder diskutierten in ungezwungener Atmosphäre bei lokalen Getränken über aktuelle Themen der Rheinfelder Politik, überprüften ihr Wissen über unsere Stadt bei einem Quiz oder übten sich in Geschicklichkeitsspielen.

Stadtrat Walter Jucker, der am 13. Juni für eine weitere Amtszeit kandidiert, gab allen Interessierten fundiert und gut dokumentiert zu Erfolgen seines Ressorts Sicherheit und Verkehr Auskunft. Bei einigen Projekten profitierte die Stadt direkt von seinen beruflichen Kompetenzen in Risikomanagement und Chemie. Bei andern erkannte er das Potential von Vorschlägen und verhalf diesen zu einer raschen Umsetzung. Stets kamen die Freude am Amt, das Verständnis für nachhaltige Praktiken sowie das inspirierende Einvernehmen mit seinen Mitarbeitenden sehr schön zur Geltung. Wer den Anlass verpasst hat, kann seine Erfolgsgeschichten in Stichworten auf seiner Homepage www.walter-jucker.ch nachlesen.

Das Wahlkomitee bedankt sich bei allen, die am Anlass teilgenommen haben und bei allen Helfern, die diese tolle Veranstaltung möglich gemacht haben.

Wahlkomitee Walter Jucker



Walter Jucker erklärt die Risikoanalyse zu Veranstaltungen in der Altstadt von Rheinfelden



Walter Jucker steht Red und Antwort